

El eldense Vicen Muñoz entrega el premio a la mejor jugadora de Balonmano de España a Laura Hernández

09/07/2019



La jugadora del Elche Mustang, **Laura Hernández**, ha recibido el trofeo del eldense **Vicen Muñoz** a la Mejor jugadora de la Liga Guerreras. Hernández ha afirmado que para ella "ganar este trofeo es una ilusión tremenda, es un premio muy importante ya que lo votan los entrenadores". Además señala la importancia del premio del eldense "que otorga una recompensa al sacrificio que hacemos las jugadoras durante toda la

temporada".

Muñoz por su parte ha dicho que "aunque ahora parece que hay más seguimiento del deporte femenino tanto de afición como de los medios de comunicación, siempre es insuficiente ya que desgraciadamente las chicas están a años luz del deporte masculino".